
ntrevísta 
donde pueden inscribirse 
los parados que aún lo de-
seen. 
p.- El deporte en esta lo-
calidad está bien represen-
tado , con un equipo de 3' 
división en fútbol y un pa-
bellón, también tienen en 
funcionamiento una Escuela 
Deportiva de Base, ¿Quien 
dirige esta Escuela y cómo 
están las instalaciones? 
La Escuela Deportiva de 
Base la dirige Antonio Frai 
le, profesor de I.N.E.F.; 
es el entrenador del equipo 
de Handbol de división de 
honor V.E. Sant Fost de 

I Campcentelles. 
El campo de fútbol y el 
pabellón sirve para que pue 
dan llevar a cabo sus acti-
vidades los equipos, fede-
rados o no federados y para 
la práctica y formación de 
muchos niños y fóvenes al 
deporte. 
Tenemos un circuito natu-
ral , donde pueden hacer tam 
bién deporte todos los ciu-
dadanos de 5 a 90 aúlos. 
El segundo punto que me 
planteas, sobre las insta-
laciones del pabellón, éste 
se ha reparado en la tota-
lidad, haciendo un gran a-
condicionamiento, con la 
puerta en perfecto estado; 
instalación de altavoces, 
de techo, de laterales de 
pared con placas para ais-
lamiento, nueva iluminación 
y ampliación de vestuarios, 
juntamente con alguna cosa 
más. 
P.- ¿El Ayuntamiento, ¿qué 
piensa hacer a partir de 
ahora? 
F.M.- Dentro del presupues 
to para este año 1982, la 
apertura de la calle Indus-
tria que en su prolongación 
saldrá a la calle María Pa-
lau, será necesario para 

hacer esto expropiar fin-
cas . Tiene un presupuesto 
de 15 millones. 
P.- ¿En general qué obras 
se realizarán? 
Está previsto sunpliar el 
Ayuntamiento, el presupues-
to es de 8 millones, la Di-
putación paga cuatro, con 
el plan de cooperación. 
A finales de febrero se 
iniciarán las obras del To-
rrente de Fangas a su paso 
por la calle Diagonal, ha-
ciendo una acera y hacer 
transcurrir el torrente ba-
jo ella. 
Está previsto negociar con 
la Consellería d'Ensenya-
ment de la Generalitat para 
la construcción del parbu-
lario en el Grupo Escolar, 
junto al campo de fútbol, 
en caso de conseguirlo, el 
Ayuntamiento pagaría el par 
bulario de Jacinto Verda-
guer. 
P.— ¿Es verdad que es el 
alcalde más joven de España 
de los municipios de más 
más de 10,000 habitantes? 
F.M.- Según datos del Go-
bierno Civil, soy el alcal-
de más joven de España, pe-
ro de los municipios de más 
de 10.000 habitantes. 
P.- ¿Piensa presentarse 
en las próximas elecciones? 
F.M.- Ya hablaremos en su 

momento, porque lo importan 
te es finalizar la presente 
legislatura de la forma más 
digna posible, y poder pre-
sentar un buen balance a 
la población. 
P.- Por último y muy impor 
tante, ¿cómo tienen el ar-
chivo que estaba tan distor 
sionado? 
F.M,- Estamos poniendo en 
orden el archivo municipal, 
que es muy difícil, por su 
dispersión para así poder 
dar a conocer a la pobla-
ción parte de la historia. 
Se inició en agosto de 
1981 y está a punto de fi-
nalizar, estará expuesto 
en el archivo municipal a 
disposición del público, 
hacia el mes de marzo. 
En esta entrevista que le 
he hecho al presidente del 
Ayuntamiento de Csuiovelles, 
ha sido en su casa particu— 
1ar, dándole 1as grac ias 
por su adhesión para con 
las preguntas y su gran sen 
tido de contestármelas; fue 
mi mejor colaborador, pues 
cursamos estudios varios 
años juntos, agradeciéndole 
toda su colaboración, para 
que así Vdes. puedan tener 
más conocimiento de Canove-
lles. 

Manel Sala 
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